

Inondations dans le sud-est de l'Australie

1. Article de presse de la Tribune française

Les autorités australiennes ont décrété l'état de catastrophe naturelle dans des régions inondées de Nouvelle-Galles du Sud (sud-est) où il a plu sans discontinuer depuis le nouvel an.

Des rivières sont sorties de leur lit et plus de 1.200 personnes ont dû être évacuées. Mais les agriculteurs espèrent que ces fortes précipitations, qu'ils jugent sans précédent depuis dix ans, permettront de relancer leurs productions après des mois de sécheresse.

Selon Charles Armstrong, président de l'Association des agriculteurs de Nouvelle-Galles du Sud, les récoltes pourraient croître de 10%.

Dans l'immédiat, les pouvoirs publics devront réunir plusieurs millions de dollars pour régler la facture de ces inondations.

L'état de catastrophe naturelle "donnera aux producteurs, aux entreprises locales et autres organisations la possibilité d'accéder à des financements à plus long terme pour réparer et reconstruire", a dit Kristina Keneally, qui dirige le gouvernement régional.

La Nouvelle-Galles du Sud, où vit un Australien sur trois, représente un tiers du PIB australien.